

Beschluss des Kreisvorstands FDP MOL (per E-Mail Umlaufverfahren - 28. Juni 2016)

Schloss Freienwalde erhalten - gemeinsam Verantwortung übernehmen

Der Kreisvorstand der FDP MOL hat beschlossen:

Das Schloss Freienwalde und das Erbe Walther Rathenaus kann nur durch eine gemeinsame Anstrengung gepflegt und für eine breite Öffentlichkeit zugänglich gehalten werden.

Der Landkreis hat sorgsam mit den - auch durch Investitionen Dritter - geschaffenen Werten umzugehen und muss sich weiterhin seiner Verantwortung als Eigentümer stellen.

Die Stadt Bad Freienwalde (z.B. mit einer Verwaltungsvereinbarung zur Verkehrssicherungspflicht und Grünpflege), das Land (z.B. über die Stiftung Preußische Schlösser und Gärten) und private Initiativen (z.B. Walther Rathenau Gesellschaft) sind hinzuzugewinnen, um eine Schließung zum 1. Januar 2017 zu vermeiden.